

Presseinformation

Stammzellspender:innen für Rudolf und andere Betroffene benötigt

Am Sonntag, den 14. April 2024 suchen Achern und Kenzingen zeitgleich bei Registrierungsaktionen nach dem passenden Match

Die letzten Vorbereitungen für die Registrierungsaktionen am Sonntag laufen auf Hochtouren: Sowohl in Kenzingen als auch in Achern werden Angehörige, Freund:innen und Musiker:innen von Rudolf, der in beiden Städten als Stadtkapellmeister wirkte, so viele Menschen wie möglich als potenzielle Stammzellspender:innen registrieren. Die Plakate und Aufrufe sind überall in der Region verteilt, Helferteams haben sich zusammengefunden, Kuchen werden für den Kaffee- und Kuchenverkauf gebacken, Musikstücke geprobt, die als Rahmenprogramm die Registrierungsaktion begleiten – alles für den an Blutkrebs erkrankten 69-jährigen Rudolf und andere Betroffene. Wer gesund und zwischen 17 und 55 Jahren alt ist, kann sich am 14.04.2024 jeweils von 11-16 Uhr in Achern und in Kenzingen als Stammzellspender:in registrieren.

"Es ist wirklich unfassbar schön zu sehen, wie viel Unterstützung ich von allen Seiten erhalte. Sowohl von meiner Familie, von zahlreichen Freunden und Bekannten also auch der DKMS. Dies hilft sehr und lässt mich hoffen, dass ein passender Spender zeitnah gefunden wird", sagt Rudolf. Seit dem Zeitpunkt seiner Blutkrebs-Diagnose Anfang des Jahres steht sein Leben Kopf: "Die Diagnose akute myeloische Leukämie war ein absoluter Schock. Für mich und mein gesamtes Umfeld." Doch all seine Wegbegleiter:innen stehen ihm zur Seite und organisieren seit nunmehr drei Wochen die Registrierungsaktionen in Achern und Kenzingen, um für Rudolf und andere Betroffene ein passendes Match zu finden. "Es ist ein tägliches Auf und Ab, in welchem man vor allem eins lernt - Demut und Dankbarkeit", berichtet der 69-Jährige.

"Ein kleiner Moment kann Leben retten"

Rudolf war 15 Jahre lang Klarinettist im Sinfonieorchester des SWF, als Lehrer und Mentor gab er sein Wissen an zahlreiche Jungmusiker:innen weiter und prägte als Stadtmusikdirektor das musikalische Leben in Achern und Kenzingen. Unter seiner Leitung erlangten die Kapellen und Ensembles große Erfolge bei (inter-)nationalen Wettbewerben. Er ist ein geschätztes Mitglied der Gemeinschaft und bekannt für seinen unermüdlichen Einsatz für das Wohl anderer. Sie alle wollen jetzt für ihn da sein: "Ein kleiner Moment kann Leben retten. Helft uns, diesen Moment für meinen

Vater und viele weitere Betroffene zu ermöglichen", appelliert seine Tochter Alisa an ihre Mitmenschen. Jede einzelne Person, die sich registriert, ist wichtig.

Zeitgleiche Registrierungsaktionen in Achern und Kenzingen mit Rahmenprogramm

Dort, wo Rudolf sich jahrzehntelang für die Gemeinschaft, das kulturelle und musikalische Stadtleben eingesetzt hat, ist allen klar: Sie werden am selben Tag, zur selben Uhrzeit, in Achern und in Kenzigen eine Registrierungsaktion machen, bei welcher sie möglichst viele Menschen registrieren wollen. Außerdem werden sie einen Kaffee- und Kuchenverkauf veranstalten und ein musikalisches Begleitprogramm zum Besten geben.

Registrierungsaktionen: "Gemeinsam für Rudolf" Am 14.04.2024 jeweils von 11 bis 16 Uhr

Drei-Kirschen-Halle in Achern-Mösbach Renchtalstr. 71, 77855 Achern

Alte Halle in Kenzingen Balgerstr. 4, 79341 Kenzingen

Wer gesund und zwischen 17 und 55 Jahren alt ist, kann vorbeikommen und sich registrieren lassen. Bitte das Smartphone zur Registrierung mitbringen. Wer sich aus Alters- oder Gesundheitsgründen nicht registrieren kann, kann ebenfalls kommen und durch eine Geldspende helfen, die Registrierungskosten, die bei der Auswertung im Labor entstehen, zu decken. Denn auch Geldspenden helfen Leben retten, da der DKMS für die Neuaufnahme jeder Spenderin oder jedes Spenders Kosten in Höhe von 50 Euro entstehen.

DKMS Spendenkonto

IBAN: DE97700400608987000670

Verwendungszweck: RXF 001, Rudolf

Die Online-Registrierungsaktion läuft weiter

Wer am 14.4.2024 keine Zeit hat zu der Registrierungsaktion in Achern oder Kenzingen zu kommen, kann sich weiterhin über www.dkms.de/rudolf das Registrierungsset nach Hause bestellen. Mithilfe von drei medizinischen Wattestäbchen und einer Anleitung kann man zuhause den Wangenschleimhautabstrich vornehmen und die Wattestäbchen zurücksenden. Wer sich in der Vergangenheit als Stammzellspender:in registriert hat, muss nicht erneut teilnehmen, sondern steht weiterhin dem Fremdspendersuchlauf zur Verfügung.

Hintergründe und Bildmaterialien zu diesem Aufruf finden Sie unter: https://mediacenter.dkms.de/patientenaktion/gemeinsam-fuer-rudolf/.

Halten Sie sich auf dem Laufenden – folgen Sie uns hier:









